

城西っ子だより

令和3年4月8日
第1号
那覇市立城西小学校
校長 石川 博基
電話 917-3304

教育目標 ○よく学ぶ子(知) ○明るい子(徳) ○健康な子(体)

新学期スタート 新任式・始業式

4月7日(水)、令和3年度の1学期がスタートしました。18名の新任職員が、本校に赴任致しました。

城西っ子は「礼儀正しく、あいさつ上手」「素直で、元気いっぱい」という声が聞かれました。これから始まる教育活動が楽しみです。子どもたちは、元気な声であいさつを返してくれるのでとても嬉しくなりました。

始業式の式辞では、1学年進級したことを喜び、今年度の目標やめあてを立てること、そして、その目標やめあてに向かって毎日毎日努力を積み重ねること、一日一日を大切に色々なことに挑戦・チャレンジしながら行動・実行し、自分自身を成長させてほしいという話をしました。

全児童695名、職員59名での新学期スタートです。転入生は6名です。

P T A役員や保護者の皆様が温かく協力的であることや、地域自治会や民生委員児童委員の皆様の支援や協力もあり、とても嬉しく思います。

学校教育活動が地域に開かれ充実し、保護者や地域の皆様、子どもたちの期待に応えられるよう職員一同頑張って参りますので、どうぞよろしくお願ひします。



新任式4/7 6年生よりお花のプレゼントがありました。先生方が各教室を回りました。



新1年生 入学おめでとう

4月8日(木)、入学式。90名のピカピカの1年生は、体育館に貼られた自分の名前を確認し、名札をつけてもらい体育館での入学式に臨みました。わくわくドキドキの1年生、最後までしっかりと話を聞く立派な態度でした。

1年生が楽しく充実した学校生活が過ごせるためには、朝自分で起き、自分で着替え、学校まで自分の足で歩いて登校することなど『自分のことは自分でできるようにすること』や、「おはようございます」「ありがとうございます」「ごめんなさい」など『あいさつ上手になること』を話しました。

ご家庭においてもお子様がスムーズに学校生活に入っていけるよう、ご指導よろしくお願ひ致します。



わくわくドキドキの入学式4/8 1年生は話を聞く態度がとても立派でした。



はじめまして
このたび是那覇市立銘苅小学校から城西小学校に赴任致しました教頭の比嘉豊(ひがゆたか)と申します。
明るく素直な城西っ子に迎えられ、新任職員全員が意欲に満ちあふれています。
早く城西小学校に慣れ、保護者や地域の皆様と連携を図りながら、子ども達の健全な成長のために頑張っしていきたいと考えています。どうぞよろしくお願ひします。



交通安全を願って お守りの寄贈

今年度も新1年生入学に合わせて、地域の民生委員児童委員の皆様から新1年生へ、交通安全のお守りの寄贈がありました。ありがとうございました。